

Opinion

みなさんの意見

*このページは、みなさんからのご意見など紹介しています。

核家族や共働きが増えてき
ている現代。その一方、まだま
だ、土曜出勤の会社が多いにも
かかわらず、学校は週5日制
に・・・。小学校以上の子ども
たちに「自分で生きる力を
身につけるように」・・・とい
うことで、土曜日・日曜日の過
ごし方を考えることも、子ども
たちと考え方を話し合うことも必
要だと思います。

ただ、幼稚園や保育園に通う
子どもたちは、兄や姉が家に居
れば、やはり自分で保育園な
どに行くことは、あまりうれし
いことではなく、結局、園を休
むことになると思います。そん
な子どもたちの生活を守るために

学校週5日制について

ひとこと 言わせて

あなたの意見を、お待ちしています

各種講座には託児所を！

最近、一々講習会をよく開催
していると聞きますが、我が家
には未就園児がいて、(こうし
た講習会など)まだ行きたくて
も行けません。

子どもを連れて行けない状
態が続いている。行きたいと
思う」とがムリなのか、子ども
が小さいので早すぎるのかと
思つときもありますが、一々講
習会のみならず市民講座など
のときも、託児のルームを設け
ていただきたいです。

一時預かりという方法も考
えられます。ただし、一時預かりはや
はりどうしても助けてほしい
時や用があるときに利用させ
ていただきたいイメージもありま
すし、一々講習への参加を自分
がガマンすればと思うとつい
チャンスを逃してしまいます。

(古井町 一さん)

申し込みや使用料金の支 払い方法を簡略にして！

プラザちゅうたいの施設を
利用するときに、電話で施設が
空いているかどうかは確認で
きますが、申し込みや使用料金

たいへんご迷惑をおかけし
ました。体育施設の申し込み
と使用料金の支払い方法の簡
略化については、今後検討さ
せていただきたいと思います。
(体育課)

(下米田町 Gさん)

めにはと考へると、親のどちらかが、土曜日には休むべきでなく
なるのではないかと思います。
このことについていろんな
意見を聞きたいですね。

(太田町 一さん)

市民講座などの託児所の設
置については、今まで要望
があれば設置していましたが、
説明不足で申し訳ありません
でした。今年度開催の市民講
座などについては、託児の有
無を募集要綱に明記して、皆
さんにわかりやすくしたいと
思います。

ぜひ、各種講座にご参加く
ださい。

(市民まちづくり推進室)

の支払いは、プラザちゅうたい
まで行かなくてはなりません。
プラザちゅうたいが近けれ
ばいいですが、遠いところに住
んでいる市民も利用しやすい
ようにならないでしょうか。
特に、これから学校週5日制
になり土曜・日曜日に子ども
たちがテニスコートを利用し
たいとき大変不便です。

なんとか、簡単に申し込みで
できるようにしていただきたい
です。